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☆新委員として委嘱された方のご紹介

次の方々が２３年度総会において、明推協委員を委嘱されました。

・武内 禎子（ﾀｹｳﾁ ﾃｲｺ）（富 岡） ・日能 節子（ﾋﾖｷ ｾﾂｺ）（高 洲）

・井上 照子（ｲﾉｳｴ ﾃﾙｺ）（北 栄） ・室 洋二（ﾑﾛ ﾖｳｼﾞ） （高 洲）

会長

小林由美子

６月14日の総会の席にて会長という大役をお引き受けすることになり

ました。22年度まで池上前会長が10年以上すばらしい活躍をなさった後

で不安な気持ちもありますが、会員の方々のお力を借りながら、啓発・

イベント・研修などの諸事業を一つ一つ効率的に運営してまいりたく存

じます。よろしくお願い申し上げます。

副会長

上田はる江
この度、副会長の大役を担う事になり最初は戸惑いました。自信はあり

ませんが、小林会長のアドバイスを頂きながら私なりに頑張っていきた

いと思ってます。宜しくお願い致します。

副会長

大橋光雄

浦安在住３０年。平凡な一市民です。政治の停滞により無関心層が増加

傾向です。投票率アップに特効薬はありません。「なでしこジャパン」

のように粘り強く、あきらめない精神で地道な啓発に取組む以外ありま

せん。改めて「明推協」発足時の「志」が求められています。

0 広報委員長

新井正男
入船東団地に住み夫婦水入らずの後期高齢者世帯です。私は「温故知新」

に心がけ、委員相互のコミュニケーションを充実、投票率を意識した広

報活動の在り方など、皆様のご協力を頂き、取り組みます。

事業委員長

渡邊 禧子
入船４丁目在住。有権者の選挙への関心を高め、投票への参加を呼びか

け、投票率の UP につなげるよう、啓発活動に皆様のご協力を頂き、取

り組んでいきたいと思います。

研修委員長

伊藤暁雄
美浜４丁目に住んで 30 年目を迎えました。研修委員長という大任を頂

きましたが、役員をはじめ委員のご協力とご指導を賜り、その重責を果

たす所存です。

監事

小川博正

東京港区から富岡に居を移して３２年が経ちました。64 歳で勤めを終

えて 11 年。かつての会社人間から、地域人に成らんと公民館の塾年カ

レッジ・市民大学のセミナー受講等を通じて老脳の活性化と地元での友

人づくりに努めています。

監事

日高洋子
今年になって、また孫２人生まれ毎日忙しくしております。ご迷惑にな

らない様、自分も健康に気を付けて楽しくお手伝いできたらいいなと思

います。

☆新しい執行体制のご紹介 （敬称を略します・任期２年）

去る平成２３年６月１４日開催の、平成２３年度「明るい選挙推進協議会：総会」におきま

して、新設された研修委員長を含め、次の方々が役員に選出されましたのでご紹介致します。



平成２２年１１月～２３年８月

＊22 年 11 月 26 日～28 日「せんきょ君ぬりえ展」：市民プラザ

（参議院選挙・市長選挙の際に募集したぬりえ）

＊22 年 12 月 13 日「中間報告会」

ブライトンホテル

（22 年度における事業の執行報告と懇親会）

＊23 年 1 月 20 日

「第 28 回明るい選挙推進大会の運営打ち合わせ会」

＊23 年 2 月 5 日

「第 28 回明るい選挙推進大会」：市民プラザ

＊23 年 4 月 24 日 浦安市議会議員選挙

及び 5 月 22 日 千葉県議会議員選挙

の運営に投票管理者又は立会人として協力

＊23 年 6 月 14 日

明るい選挙推進協議会総会：消防庁舎

＊23 年 7 月 15 日～17 日「せんきょ君ぬりえ展」：市民プラザ（統一地方選挙の際に募集したぬりえ）

編集後記

広報委員会（５名で構成）で最初の事業である「白ばらだより」８号に取り組

みました。委員会では忌憚のない意見交換により編集し発行に至りましたが、不

慣れなことから、若干の問題点も有ると存じますが、ご寛容下さい。

これからも委員の方々のニーズに応え、啓発活動にあたり、参考となるコミュ

ニケーション紙の発行に努めてまいります。
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